

## ENERGÍAS RENOVABLES

### El Gobierno autoriza la instalación de 915 megavatios en Castilla-La Mancha



La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente de Castilla-La Mancha, **Paula Fernández**, ha puesto de relieve "lo beneficiada que ha salido nuestra región en la resolución del pre-registro de régimen especial que, publicada por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, ha autorizado la instalación en Castilla-La Mancha de un total de 915 megavatios, que suponen una inversión cercana a los 8.000 millones de euros". Estas inversiones, que se destinarán al desarrollo de tecnologías de biomasa, energía eólica o termoeléctrica, tendrán también un gran impacto en el empleo, ya que según los cálculos de la consejera "permitirán la creación de 5.000 puestos de trabajo, directos e indirectos, en los próximos años en nuestra Comunidad Autónoma".

Entre los proyectos en materia de energía procedente de la biomasa, la consejera ha destacado las tres plantas que se construirán en las provincias de Toledo, Ciudad Real y Guadalajara, con una inversión prevista de 60 millones de euros y la contratación de un centenar de trabajadores.

En energía eólica la inversión alcanza los 5.220 millones de euros, distribuidos en trece parques ubicados en las cinco provincias de la región y con 60 puestos de trabajo directos.

El presupuesto para energía termoeléctrica es de 2.500 millones de euros, repartidos en nueve plantas que darán empleo a 4.500 personas durante el proceso de construcción y a 450 una vez finalizadas las obras. En la imagen, la consejera en el huerto solar de La Villa de Don Fadrique. ■

## CAMPAÑA "SALVEMOS LAS TABLAS ¡YA!"

### Agua simbólica para Las Tablas de Daimiel

Unas 200 personas respondieron a la convocatoria de los colectivos ANEA de Villarrubia de los Ojos, Ecodesarrollo, Ecologistas Manchegos de Daimiel, Fonamancha, Movimiento por Las Tablas y el Guadiana y Ecologistas en Acción, para echar, simbólicamente, agua a las secas Tablas de Daimiel, dentro de la campaña emprendida para salvar a este Parque Nacional. Bajo el lema "Acción por Las Tablas. Pon tu gota de agua", los participantes vertieron el pasado 12 de diciembre agua con cántaros, botas, botijos, cantimploras, botellas, etc. En este acto se exigieron "acciones inmediatas para su salvación, pero sostenibles, que incluyan a todo el espacio del que forman parte: La Reserva de la Biosfera de La Mancha Húmeda y con ella al acuífero que sustenta a los ríos, lagunas, etc.". ■

## CONSUMO RAZONABLE

### Ecologistas en Acción pide una Navidad sostenible

Ecologistas en Acción recuerda a la opinión pública "la importancia que tiene ejercer un consumo responsable, crítico y solidario, en unas fechas caracterizadas por la mercantilización de los sentimientos, el despilfarro y una importante factura ambiental derivada del exceso de compras. La llegada de la época navideña a nuestras sociedades suele estar marcada por un conjunto de situaciones que se profundizan con el paso de los años: un consumo disociado de las necesidades humanas, y más cercano al despilfarro; la exaltación publicitaria de las emociones y la mediatización de los afectos con productos como vía para poder expresarlos o materializarlos. Las calles urbanas muestran una sobre-iluminación que, más allá de la transmisión de símbolos típicamente navideños, parecen más asociadas a promover el consumo acritico y descontrolado que se produce en estas fechas. Pero: ¿qué símbolo está más vinculado a las navidades del Siglo XXI que el exceso en las compras?" Los ecologistas piden a la sociedad un cambio en el modelo de consumo, del que se beneficie el medio ambiente. ■

## SALVEMOS LAS TABLAS ¡YA!

Acción por Las Tablas  
PON TU GOTA DE AGUA

